

tingent d'articles qu'il le marchand peut vendre du moment qu'il s'en donne le trouble. Pour cela, il ne doit pas attendre qu'on vienne lui en demander, mais si doit user d'intelligence et de discernement, annoncer ses articles de façon pratique et ne pas craindre de faire quelques étalages suggestifs et de bon goût.

Soyez un enthousiaste des sports

Le quincaillier devrait être un enthousiaste des sports et les encourager de toutes façons.

Il pourrait former des clubs en faisant une simple suggestion à un véritable enthousiaste qui se chargerait de la mettre à exécution. Il pourrait tout au moins rester en contact et prêter son support moral à toutes les organisations locales.

Son commerce ne pourra qu'en profiter et ses clients seront satisfaits en raison du surcroît de santé qu'ils obtiendront grâce aux sports.

NOUVELLE INDUSTRIE POUR LE CANADA

Les globes de lampes de sûreté pour les mineurs, en usage au Canada, étaient importés de l'Allemagne et de l'Autriche. Ils sont fabriqués avec du verre qui résiste aux chocs et aux variations subites de température. Il faut que les matériaux employés à la construction des lampes de sûreté soient de première qualité, car une lampe défectueuse peut occasionner une explosion dans une mine. Les Etats-Unis importaient aussi des pays ennemis des fournitures de lampes de sûreté, mais grâce à la coordination du Bureau des Étalons du département des Mines, les lampes de sûreté sont maintenant fabriquées en ce pays.

Le prix des globes pour les lampes de sûreté est monté de \$6.50 par 100, avant la guerre, environ \$10 au point de livraison à New York. La demande pour de telles lampes s'accentue de plus en plus au Canada. Il s'en vend environ 50 000 par année à présent en ce pays. Il y a au Canada un certain nombre de fabricants de verre, et la production de ces globes sera non seulement une source de profit pour ceux qui les fabriqueront, mais rendra le Canada indépendant des marchés étrangers.

Les globes pour les lampes de sûreté et beaucoup d'autres produits maintenant employés au Canada n'ont peut-être pas été étalonnés en Allemagne, aux Etats-Unis ou ailleurs. Si l'on se propose de fabriquer ces produits au Canada, il faudra prendre des moyens pour garantir leur degré de pureté. L'importance de ce sujet et les nombreux achats que font les différents départements du gouvernement démontrent qu'il faut un Bureau national d'étalonnage semblable à ce qui existe aux Etats-Unis.

DECISION IMPORTANTE DE LA SUN LIFE CO.

L'administration de la "Sun Life" annonce la décision qu'elle a prise volontairement de supprimer toutes les restrictions relatives au service naval et militaire et imposées par la B. C. Life aux porteurs de polices émises avant le 1er août 1914 et en vigueur au moment de la fusion des deux compagnies. Cette décision est une preuve nouvelle du traitement liberal que la "Sun Life" entend accorder aux porteurs de polices de la "B.C. Life."

LE PRIX DE REVIENT DU LARD

Le prix du lard a subi une telle hausse en ces derniers mois que le consommateur se demande si cette hausse est véritablement légitime, si elle est bien due à l'augmentation des frais de production et non pas plutôt aux manipulations de l'intermédiaire tant décrié. Il n'est pas aisé de déterminer le coût de production.

Pour savoir ce que coûte un goret, il faut savoir ce que sa mère et sa grand'mère ont coûté à nourrir, c'est-à-dire que, pour déterminer au juste ce que coûte la première portée il faut compter les frais de la jeune truie depuis sa naissance ainsi que des frais de saillie, et ses frais de nourriture pendant qu'elle allaite ses petits. Pour les portées suivantes on répartit entre les goret le total des frais de saillie et d'alimentation de la truie pendant la période où celle-ci a porté et nourri ses petits jusqu'à l'époque du sevrage.

Les chiffres suivants sont basés sur les opérations d'élevage de la ferme expérimentale d'Ottawa et ailleurs :

Frais d'alimentation d'une truie de la naissance à la première mise-bas, \$28.37.

Frais de saillie, frais d'alimentation pendant l'allaitement, \$10.00.

Coût total de la première portée, \$38.37.

Prix de revient par porc au sevrage (7 goret), \$5.48.

Si l'on calculait le prix d'après la valeur marchande de la jeune truie, le coût de la portée par tête serait beaucoup plus élevé, savoir \$8.24.

Si l'on vend la truie après qu'elle a produit une portée, on peut compter qu'elle rapportera environ \$35.00, c'est-à-dire qu'elle paiera à peu près le coût total de sa première portée.

Si on la conserve comme truie portière, et qu'on la fasse saillir peu après le sevrage pour élever une deuxième portée de sept goret, le coût par tête sera d'environ \$2.82.

On peut donc sans se tromper, compter qu'un porc revient en moyenne à \$3.00. D'autre part, une portée de sept goret est une forte moyenne quoiqu'il y ait de nombreux cas de portée plus élevée.

Prix comparés, autrefois et aujourd'hui.

Il y a plusieurs années, le collège d'agriculture de l'Ontario après avoir fait une évaluation qui tenait compte de tous les frais d'alimentation, d'entretien, de saillie, estimait qu'un goret âgé de six semaines revenait environ à \$1.27; en comptant un nombre moyen de 6½ goret par portée. Le grain était compté à \$20.00 la tonne; le petit lait à \$3.00 la tonne; et les racines à \$2.00.

Les prix actuels pour ces mêmes aliments seraient de \$50.00, \$4.00 et \$3.00 respectivement d'après l'évaluation la plus basse. Ceci nous explique pourquoi les chiffres du paragraphe précédent sont beaucoup plus élevés que les évaluations de Guelph, qui étaient à peu près semblables aux constatations faites à la ferme expérimentale centrale à cette époque.

Les frais de production du lard, avec ces jeunes porcs grevés d'une dette de \$3.00 dès l'âge de six semaines, varient beaucoup suivant les méthodes d'alimentation. Les chiffres de la ferme expérimentale indiquent que quatre livres de grain, ou l'équivalent sous d'autres formes d'aliments, par livre d'augmentation de poids est une base sûre. En ce qui concerne le porc à bacon, les frais d'alimentation seraient de \$13.00 à \$15.00 par tête. Si nous y ajoutons les frais de \$3.00 jusqu'au sevrage, les frais totaux d'alimentation seraient de \$16 à \$18.